

# Communiqué - Situation du cinéma algérien

13 JUIN 2022

## Communiqué

10 juin 2022

### Situation du cinéma algérien

Cette année en Algérie, le seul dispositif de soutien public au cinéma (Fonds de développement de l'art, de la technique et de l'industrie cinématographiques - FDATIC) a disparu sans préavis ni concertation. C'est un fait dévastateur pour un cinéma florissant et reconnu bien au-delà des frontières de son pays, comme pour toutes celles et ceux qui en vivent.

Nous, cinéastes de la SRF, sommes solidaires de nos amis et confrères algériens. Nous nous joignons à l'esprit de l'édifiante [lettre ouverte](#) qu'ils ont récemment adressée à leur ministère de la culture.

Comme eux, nous défendons et promouvons l'existence de financements publics pérennes, préservés des aléas politiques et attachés à la valeur artistique des œuvres.

Partout dans le monde, ces soutiens publics sont trop facilement attaqués, remis en cause ou négligés. Aux côtés des cinéastes algériens, nous affirmons qu'ils sont essentiels à l'expression d'une culture libre et nécessaires à un cinéma fort et indépendant.

Nous appelons à l'ouverture d'un dialogue international et en Algérie, afin de trouver très rapidement de nouvelles perspectives pour le FDATIC et ses bénéficiaires.

La Société des réalisateurs de films

### Contact presse

Rosalie Brun, Déléguée générale - [rbrun@la-srf.fr](mailto:rbrun@la-srf.fr)